



eMATES - Empoderando a migrantes adultos en el acceso al gobierno electrónico a través de la enseñanza de lenguas extranjeras y la formación del profesorado

A mitad del camino del proyecto eMATES, los socios se han reunido, formado y co-creado nuevas herramientas para un aprendizaje inclusivo de idiomas y competencias digitales. ¡Descubre cómo nuestras actividades recientes están dando forma al futuro del acceso al gobierno electrónico para personas adultas de origen migrante!

Formación de formadores en Syros

Del 29 de septiembre al 1 de octubre, el consorcio se reunió en Syros, acogidos por la Escuela Vardakeios, para la formación de formadores de eMATES. Durante tres días, los participantes co-crearon materiales y métodos didácticos para ayudar al profesorado de idiomas a apoyar a las personas migrantes en el acceso a los servicios de administración electrónica, centrándose en temas como la sanidad, el empleo, la documentación legal, el transporte y la banca en línea. La formación sentó las bases para el nuevo curso eMATES y los próximos talleres locales de 2026, promoviendo la inclusión a través de la educación lingüística y cívica.



Syros, October 2025

REUNIÓN TRANSNACIONAL DEL PROYECTO

SYROS, OCTUBRE 2025

Tras la formación de formadores, los socios del proyecto eMATES celebraron en Syros su reunión transnacional para revisar los avances realizados y planificar las siguientes fases del trabajo.

Durante el encuentro, los socios colaboraron en la mejoras de los materiales educativos desarrollados durante la formación y en la estructuración de su aplicación en los próximos talleres piloto. Cada organización contribuye con unidades de aprendizaje específicas diseñadas para mejorar las competencias lingüísticas y cívicas de las personas adultas migrantes mediante escenarios prácticos de administración electrónica.

La reunión también se centró en la garantía de calidad, la sostenibilidad y la accesibilidad digital, asegurando que todos los resultados estén alineados con los objetivos de educación inclusiva del proyecto. Entre las próximas actividades destacan la traducción y la prueba piloto de los materiales en cada país socio, así como en lanzamiento del Manual eMATES y de las guías de formación.

La reunión puso de relieve la sólida colaboración entre los socios y reforzó su compromiso compartido de convertir la enseñanza de idiomas para personas adultas en una herramienta de empoderamiento y participación activa en la sociedad digital.



Syros, October 2025

MANUAL SOBRE ENSEÑANZA INCLUSIVA DE L2 PARA LA PARTICIPACIÓN SOCIAL Y DIGITAL

Se ha finalizado el Manual sobre enseñanza inclusiva, que define la metodología y el marco del proyecto para vincular el aprendizaje de lenguas con las competencias digitales y cívicas.

El manuel ofrece orientaciones y ejemplos prácticos para ayudar al profesorado de segundas lenguas (L2) a apoyar a personas adultas migrantes en el uso de los servicios públicos en línea y en su participación más activa en la comunidad.

Este manual constituye la base para el desarrollo de los materiales formativos y las actividades piloto en la siguiente fase del proyecto.



Socios del proyecto

- **DomSpain (España)**

Proveedor de formación y tecnología que ofrece educación de personas adultas en idiomas, TIC y empleabilidad. DomSpain coordina el proyecto eMATES y promueve la inclusión digital a través de metodologías de aprendizaje innovadoras. *Más información: www.domspain.eu*

- **Polygonal (Italia)**

Organización sin ánimo de lucro con sede en Cori que promueve la educación para el cambio social mediante cursos de segunda lengua, talleres de competencias digitales y apoyo en el uso de servicios de administración electrónica para personas adultas en situación de vulnerabilidad. *Más información: www.polygonal.ngo*

- **Wisamar Bildungsgesellschaft (Alemania)**

Centro educativo sin ánimo de lucro con sede en Leipzig, especializado en formación de personas adultas y profesional, cursos de integración y proyectos que fomentan la diversidad y la cooperación europea. *Más información: www.wisamar.eu*

- **Escuela Vardakeios de Ermoupolis (Grecia)**

Histórico centro de educación de adultos en la isla de Syros que ofrece cursos de idiomas, actividades culturales y oportunidades de aprendizaje inclusivo para la población local y las personas migrantes. *Más información: www.vardakeios.gr*

- **Centro de educación de Białystok (Polonia)**

Institución pública que ofrece formación de personas adultas, educación profesional y programas de aprendizaje permanente para mejorar las competencias profesionales y cívicas. *Más información: www.bce.edu.pl*



Białostockie
Centrum
Edukacji

¡Escanea para más!



www.emates.eu

Número de proyecto:
2024-1-ES01-KA220-ADU-000246433



Cofinanciado por
la Unión Europea

Financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados solo comprometen a su(s) autor(es) y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea o los de la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser considerados responsables de ellos.